

# LUTTE CONTRE LA DROGUE

## Autorités coutumières et religieuses, associations de jeunes et de femmes s'impliquent

La deuxième série de séminaires de formation sur la prévention de l'abus des drogues a clos ses travaux le vendredi 12 mars 1999 au Centre de formation des agriculteurs de Kamboinsé. Cette deuxième série de séminaires a regroupé des autorités coutumières et religieuses, des mouvements des associations de jeunes et de femmes, des cadres du ministère de la Jeunesse et des Sports. La cérémonie de clôture a été présidée par le ministre de l'Administration territoriale et de la Sécurité, M. Yéro Boly. Cette rencontre a ainsi permis de porter à 204 le nombre de personnes ressources formées, en la matière dont : 28 spécialistes en santé mentale, 25 communicateurs, 26 inspecteurs chefs de circonscription, 71 autorités coutumières

et religieuses et 55 leaders et responsables d'associations. A la fin des travaux, les séminaristes ont recommandé la sensibilisation et l'information sur les méfaits de l'abus des personnes droguées, la mise en place d'un comité de soutien à la lutte contre la drogue, l'amélioration du système de répression et la prise en charge des drogués. Les autorités coutumières et religieuses et les mouvements et associations de jeunesse se sont engagés à s'investir pleinement dans la lutte contre l'abus des drogues.

Le ministre Yéro Boly a noté : *«Ils (les séminaristes) pourront désormais soutenir le Comité national de lutte contre la drogue (CNLD) dans ses missions de sensibilisation de la population en vue de la prévention des dangers de la consommation abusive des drogues».*

Il a poursuivi que ces séminaires revêtent une importance capitale en ce qu'ils s'inscrivent en droite ligne dans la nouvelle orientation des Nations unies en matière de politique mondiale de lutte contre la drogue. M. Yéro Boly a réitéré ses remerciements au Programme des Nations unies pour le contrôle international des drogues (PNUCID) pour avoir favorisé la tenue de ces séminaires de formation. Il a également traduit la gratitude du gouvernement burkinabè à l'endroit des dirigeants du PNUCID pour leur soutien constant à la politique du Burkina en matière de lutte contre la drogue. Enfin, il a adressé ses félicitations et encouragements au CNLD pour son dévouement concernant la lutte contre la drogue.

△ Charles OUEDRAOGO